

02.10.2013 - 14:30 Uhr

Media Service: Adriana Ospel-Bodmer expandiert mit Immobilienfirma Sitex nach Australien und China

Zürich (ots) -

Adriana Ospel-Bodmer, Ehefrau des ehemaligen UBS-Präsidenten Marcel Ospel, präsidiert die Immobilienfirma Sitex. Die Firma, die Immobilien im Marktwert von 300 Millionen Franken hält, expandiert gemäss Handelszeitung nach Australien und China. In Sydney hat Sitex Anfang Juni die Firma Sitex Properties Australia gegründet. Ospel-Bodmer kündigte in Geschäftsunterlagen an: «Wir wollen bis Ende Jahr in Sydney an bester Lage eine Liegenschaft erwerben und uns positionieren.» Im Visier hat Sitex auch China. Für Projektentwicklungen hat der Verwaltungsrat 5 Millionen Franken reserviert, heisst es im Halbjahresbericht 2013. Deswegen hat man die Sitex Properties Asia SPV Ltd. mit Sitz in Hongkong gegründet. Eine erste Investition ist ein Wohnbauprojekt in Shenyang im Nordosten Chinas. Rund 60 Schweizer Investoren sind an der Sitex beteiligt, das Aktienkapital beträgt 40 Millionen Franken.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 5 777.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100744808> abgerufen werden.